

Herren Kreisklasse C Staffel 2

TV Huchenfeld : SV Büchenbronn III
Freitag, 30.09.2022, 20:00 Uhr

Feucht tütet den Sieg für den SV Büchenbronn III ein

Nach hartem Kampf entführten die Gäste des SV Büchenbronn III am vergangenen Freitag in der Herren Kreisklasse C Staffel 2 beim 8:5 zwei Punkte aus dem Spiel beim TV Huchenfeld. Wie knapp es im Spiel wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 26:20 aus Sicht der Gastmannschaft. Den feierlichen Schlusspunkt unter das 1. Saisonspiel des Auswärtsteams setzte Patrick Feucht. Nach diesem Sieg haben die Spieler um Spitzenspieler Vitali Laas nun einen Sieg auf dem Tabellenkonto.

Der Verlauf im Einzelnen: Es dauerte eine Weile, bis Schweizer / Keller ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Laas / Bischoff quittieren mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Nicht ganz mithalten konnten Schilling / Dreher, beim 9:11, 11:8, 8:11, 7:11 gegen Laas / Feucht, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Die Anzeigetafel zeigte nun ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Harald Schweizer machte indessen mit Waldemar Laas bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Edgar Keller verlor am Nachbartisch seine Partie indes gegen Vitali Laas unterm Strich eindeutig und anhand der TTR-Werte überraschend nach Sätzen mit 0:3. Überzeugend war wiederum der 3:0-Erfolg von Alexander Schilling gegen Patrick Feucht. Die siebringende Taktik fehlte indessen Steffen Dreher bei seiner 0:3-Niederlage gegen Pascal Bischoff ab dem ersten Ballwechsel. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 2:4. Nicht einen Satzgewinn überließ Harald Schweizer seinem Gegner Vitali Laas beim überzeugenden 3:0-Sieg und holte damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Mit 1:3 verlor Edgar Keller seine Partie gegen Waldemar Laas, die anhand der TTR-Werte im Vorfeld offen eingeschätzt werden konnte. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Wenig Gegenwehr leistete im Anschluss Alexander Schilling beim 7:11, 5:11, 3:11 gegen Pascal Bischoff, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Das musste man neidlos anerkennen. Mittlerweile stand es damit 3:6. Keinen positiven Verlauf schien die Begegnung für Steffen Dreher gegen Patrick Feucht nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Steffen Dreher letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Hitchcock hätte das Drehbuch zu diesem Spiel nicht spannender schreiben können. Alexander Schilling hatte dann seinen Gegner Vitali Laas beim deutlichen 11:8, 11:5, 11:5 recht sicher im Griff, obwohl er im Vorfeld auf Grundlage der TTR-Werte als deutlicher Außenseiter an den Tisch gegangen war. Harald Schweizer bekam seinen Gegner Pascal Bischoff wiederum beim deutlichen 0:3 nicht richtig in den Griff. Kurios war das Ergebnis im ersten Satz, der erst nach 34 Punkten endete und mit 16:18 an Bischoff ging. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Edgar Keller über die 1:3-Niederlage gegen Patrick Feucht hinweggetröstet werden musste. Einen extremen Verlauf nahm hierbei Satz Nummer 3, der erst nach 34 Bällen endete und von Keller verloren wurde. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TV Huchenfeld am 11.10.2022 gegen den SC Pforzheim II um Wiedergutmachung, während die Gäste am 18.10.2022 gegen den SC Pforzheim II versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:
TV Huchenfeld

Doppel: Schweizer / Keller 0:1, Schilling / Dreher 0:1

Einzel: H. Schweizer 2:1, E. Keller 0:3, A. Schilling 2:1, S. Dreher 1:1

SV Büchenbronn III

Doppel: Laas / Bischoff 1:0, Laas / Feucht 1:0

Einzel: V. Laas 1:2, W. Laas 1:1, P. Bischoff 3:0, P. Feucht 1:2